



Neues Ärztehaus „Ad Integrum“ in Grassau wurde eröffnet.

Beitrag

Im Grassauer Ortsteil Eichelreuth wurde das neue Ärztehaus „Ad Integrum“ eröffnet, Gelegenheit für die Bevölkerung zu einer Besichtigung der modernen, barrierefreien Räumlichkeiten, die verschiedene medizinische Angebote unter einem Dach vereinen.

Im Ärztehaus „Ad Integrum“ gibt es eine sehr moderne Allgemeinmedizinabteilung mit Dr. Christian Freund und seiner Weiterbildungsassistentin Lisa Wey zu denen demnächst ein weiterer Allgemeinarzt hinzustossen wird. Weiter gibt es eine moderne Physiotherapie mit Michael Pohlner (behandelte schon Johannes Lochner aus der Bob-Nationalmannschaft und Bob-Nachwuchstalent Tobias Dostthaler), eine große Orthopädieabteilung mit Röntgen unter Leitung von Dr. Frank Dören, eine Dermatologie mit Frau Dr. Stocks, eine psychologisch-somatische Betreuungspraxis mit Frau te Kamp, eine plastische Chirurgie mit Dr. Caspari und eine Immunsprechstunde mit Dr. Hellmut Münch. Ein besonderes Highlight ist die Fachambulanz „Pustebume“ mit der Leiterin Gesine Herzog, Jörg-Wolfgang Herzog und Carina Kolb. Der große Seminarraum, der zukünftig für universitäre Lehrgänge genutzt werden soll, unterstreicht die Bedeutung des Ärztehauses nicht nur für die medizinische Versorgung, sondern auch für die Aus- und Weiterbildung im medizinischen Bereich. Auch der in der Ortsmitte von Grassau ansässige Optiker Ager wird seinen Betrieb in das Gewerbegebiet Eichelreuth verlegen. Bürokratische Hindernisse verzögern diese Betriebsverlagerung jedoch noch.



Ä Ä Ä Ä Ä Ä Ä Ä Ä Ä Dr. Hellmut MÄ¼nch bei seiner Ansprache

Der Mediziner Dr. Hellmut MÄ¼nch, Initiator und BauherrÄ des Projekts begrÄ¼Äte die Besucher herzlich und bedankte sich bei allen, die zur Verwirklichung dieses bedeutenden medizinischen ZentrumsÄ beigetragen haben, vor allem bei den anderen Ärzten und Therapeuten, der Bank und der Baufirma. Er betonte die Wichtigkeit des neuen Ärztehauses fÄ¼r die Region und thematisierteÄ den zunehmenden Ärztemangel. Besonders hob er dabei hervor, dass immer mehr Ältere Ärzte in den Ruhestand gehen und dass das Ärztehaus „Ad Integrum“ einen wichtigen Beitrag leistet, um sicherzustellen, dass die Menschen in Grassau und Marquartstein nicht lange Wege zum nÄ¼chsten Facharzt auf sich nehmen mÄ¼ssen.

Das Interesse am neuen Ärztehaus war riesig. Zahlreiche Besucher wollten beim Startschuss vonÄ „Ad Integrum“ dabei sein, die neuen RÄ¼mlichkeiten kennenlernen und sich im Patienten-CafÄ© bei Kaffee, Kuchen und leckeren Snacks austauschen.

Der erste Arbeitstag im Ärztehaus „Ad Integrum“ beginnt am Montag, den 1. Juli. Das Team freut sich darauf, die Patienten in den neuen RÄ¼men begrÄ¼Äen zu dÄ¼rfen und einen wichtigen Beitrag zur medizinischen Versorgung der Region zu leisten.Ä Die Adresse: Grassau, Eichelreuth 27



Bauherr und Mediziner Dr. Hellmut M^Ärch



Dr. Hellmut M \ddot{u} nch bei seiner Ansprache



am Empfang



Bob-Nachwuchstalent
Tobias Dostthaler



Michael Pohlner



Allgemeinarzt Dr.
Christian Freund



Team DÄrten



ohne Worte



Patientenzimmer



Patient



Patient
psychologisch-somatische Betreuungspraxis Frau te
Kamp



im Ärztehaus





ohne Worte



Seminarraum
Ansturm am Buffet



am Buffet



Music & Food Festival
im Ortszentrum | Eintritt frei

Fr 05.07. Blues - Blossn

Sa 06.07. Music & Food Festival

So 07.07. Radkriterium & Frühschoppen



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte



1. Ärztehaus
2. Eröffnung
3. Grassau